

# *Cuba destaca muestras de solidaridad en Reunión en Australia*



**Asociación Amigos de Australia**

La Habana, 29 julio (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez, agradeció hoy a través de su cuenta en Twitter, las muestras de solidaridad y apoyo expresadas a la isla en la Reunión Nacional de la Sociedad de Amistad con Cuba en Australia.

En el encuentro se resaltó el valor de la unidad y el rol desempeñado por los jóvenes cubanos para enfrentar los desafíos actuales de su país, según informó el Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos (ICAP).

El canciller expresó en la mencionada red social, que el país caribeño celebra un nuevo aniversario de la Brigada Cruz del Sur, iniciativa australiana que durante cuatro décadas ha creado puentes de amistad entre ambos pueblos.

La Sociedad de Amistad Australia-Cuba y la Brigada Cruz del Sur fueron galardonadas en 2022 con el sello conmemorativo 60 aniversario del ICAP por su labor solidaria en favor de la nación caribeña durante décadas. (Fuente:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/329874-cuba-destaca-muestras-de-solidaridad-en-reunion-en-australia>



**Radio Habana Cuba**